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PROVINCE DE QUÉBEC 

CENTRE DE SERVICE SCOLAIRE DE LA RÉGION DE SHERBROOKE 

 

Procès-verbal de la séance ordinaire du conseil d’établissement tenue le 20 février 

2023 à 19 h 00. 

 

ÉTAIENT PRÉSENTS 

 

Geneviève Savard, soutien tech. et adm. 

Patrick Pinsonneault, directeur 

Michael Champoux, parent 

Nathalie Charest, enseignante 

Francis Labbé, parent 

Karine Lapierre, professionnelle  

Elvire Seguy, parent 

Charles Pariseau, parent 

Lysanne Sévigny, enseignante 

Lily Santerre, élève 

 

 

 

ÉTAIENT ABSENTS 

Rasmané Zongo, parent 

Marie-Claude Tremblay, parent 

Jean-Thomas Courchesne, parent 

Marie-Josée Coulombe, enseignante 

Julie Bisson, parent 

Mirelle Kamkugenge, élève 

Émilie Frère-Lefèvre 

 

 

PARTICIPAIT ÉGALEMENT 

 

 

1. OUVERTURE DE L’ASSEMBLÉE 

 

Le président accueille les membres, constate le quorum et ouvre la séance à  

19 h 04. 

 

2. ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

 
Il est proposé par Madame Elvire Seguy, appuyé par Monsieur Charles Pariseau et 

résolu : 
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QUE l’ordre du jour soit adopté tel que déposé. 

 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 

 

 

3. ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DU 23 janvier 2023 

 

 
Il est proposé par Monsieur Francis Labbé appuyé par Madame Elvire Seguy et 

résolu : 

 

QUE le procès-verbal du 5 décembre 2022 soit adopté tel que déposé. 

 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 

 

 

4. AFFAIRES DÉCOULANT DES PROCÈS-VERBAUX 

 

 

 

 

5. QUESTIONS DU PUBLIC 

 

 

Aucune 

 
6. MESSAGES 

 

a. Représentant des élèves :  

 

Il a eu des activités pour la St-Valentin. 

 

Des conseillers municipaux sont venus nous voir, il aura des montants pour 

une amélioration de l’école. Se sera sous l’appel de projet dans les 2 pavillons. 

 

Avoir des règlements clairs pour tous les surveillants. 

 

b. Représentant du comité de parents :  

 

Il n’avait pas de comité ce mois-ci. 
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c. Représentant du personnel : 

 

Il a eu la journée blanche à Saint-François. Il avait vraiment beaucoup de choix. 

 

Il a eu une pratique pour un tireur actif. 

 

Pour le voyage à Toronto, il y aura une campagne de financement de chocolat. 

 

d. Présidence : 

 

Il n’y a pu de commissaire d’école. Ce sont maintenant les représentants de 

parents. 

 

 

e. Fondation école secondaire de la Montée 

 

Jean-Thomas Courchesne n’est pas présent. 

 

7. INFORMATIONS DE LA DIRECTION  

 

a. Rencontre de parents 

 

14 mars à Saint-François et le 15 mars à Le Ber. 

 

b. Organisation scolaire 23-24 (derniers chiffres et travaux) 

 

Il a un groupe supplémentaire l’année prochaine à Saint-François. 

 

Il aurait du réaménagement au pavillon Le Ber aussi cet été. 

 

c. Stationnement St-François vs arrivée des parents 

 

Il a une problématique à l’heure de pointe. Au retour de la relâche, les parents 

vont devoir aller chercher les enfants dans le stationnement en U après le 

débarcadère d’autobus. 

 

d. Ouverture d’une 6e classe d’accueil 

 

L’ouverture de la nouvelle classe c’est fait le 20 février 2023 
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e. Discussions sur la grille horaire et possibilités des changements 

 

Il a un comité de formé. Nous voulons soit un horaire de 5 périodes par jour ou 

un cycle de 18 jours au lieu de 9. 

 

f. Budget 

 

Toujours pas de chiffre. 

 

g. Discussions à venir sur l’encadrement de nos élèves 

 

Il y a présentement une discussion sur les retards ou d’absence. Nous sommes 

à regarder s’il y a une autre solution autre que la demi-journée en suspension 

interne. 

 

h. Sondage : projet éducatif – au retour de la relâche 

 

Les élèves, parents et enseignants vont être sondés pour le projet éducatif. 

 

i. Flotte de vélos 

 

Nous avons fait une offre sur une flotte de vélo à Montréal, ce sont des vélos 

de montagne qui appartenaient au corps policier. Ils nous reviennent à environ 

150$ par vélo. 

 

j. Informatique 

 

Le ministère à décidé qu’après un certain (5 ans) temps les chromes books et les 

portables ne pourront pu être branché sur le réseau. 

 

8. DÉROGATION 

 

Monsieur Patrick Pinsonneault fait la présentation du tableau des dérogations. 

 

Il est proposé par Madame Karine Lapierre appuyé par Madame Geneviève 

Savard et résolu  

 

 QUE les dérogations soient approuvées tel que déposé. 

 

APPROUVÉS À L’UNANIMITÉ 
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9. AFFAIRES NOUVELLES 

 

A) Terrain de football 

 

Faire le suivi, savoir où nous en sommes avec le projet. 

 

B) Panier de basket dans le gymnase 

 

Les paniers seraient crochent, il faudrait les faire vérifier. 

 

 

10. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 

 

Il est proposé par Madame Geneviève Savard, et appuyé par Madame Nathalie 

Charest et résolu : 

 

QUE la séance soit levée à 20 h 19. 

 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

 

 
_________________________                           ______________________________ 

Michael Champoux, président                         Patrick Pinsonneault, directeur 
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